



N° 151

Le 10 juillet 1992

## LE CANADA NOMME DE NOUVEAUX COMMISSAIRES À LA COMMISSION MIXTE INTERNATIONALE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui la nomination de deux nouveaux commissaires à la Commission mixte internationale (CMI). M. James A. Macauley, c.r., et M. Gordon W. Walker, c.r., entameront dès aujourd'hui un mandat de trois ans.

«La CMI joue un rôle important dans les affaires limitrophes environnementales canado-américaines depuis plus de 80 ans, a précisé M<sup>me</sup> McDougall. Cette organisation binationale s'est avérée efficace pour traiter des questions touchant la quantité et la qualité des eaux, de même que la pollution atmosphérique.»

M<sup>me</sup> McDougall a également remercié les commissaires sortants, l'honorable E. Davie Fulton, C.P., c.r., et M. Robert Welch, c.r., d'avoir fait partie de la CMI.

La CMI a été créée par le Traité des eaux limitrophes de 1909. Elle se compose de six commissaires, trois du Canada et trois des États-Unis. Elle administre le Traité et a une responsabilité importante en ce qui concerne l'application de l'Accord relatif à la qualité des eaux des Grands Lacs.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874